



Medio centenar de alumnos de tercero de primaria del Colegio San Tesifón de Berja, han realizado esta mañana una actividad medioambiental en Adra, que ha incluido una visita al paraje natural de Las Albuferas, aunque también han conocido otros espacios culturales e históricos de la ciudad, como el Museo de Adra, Los Refugios y Las Murallas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han acompañado a los escolares virgitanos en la visita al Museo de Adra, donde han comenzado el recorrido por la ciudad. Allí han conocido la exposición sobre las Albuferas de Adra que hay en el Museo, así como han podido visionar un video sobre la fauna y flora que existe en el paraje natural abderitano, para posteriormente visitar y conocer 'in situ' toda la reserva natural. En el paraje de Las Albuferas, han visitado, de la mano de un biólogo, el observatorio de casamatas, donde han podido ver, observar e identificar distintas especies de aves acuáticas, así como conocer la importante flora y fauna de la reserva natural.

Esta actividad medioambiental para escolares forma parte de la campaña 'Conoce Adra' que la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento pone en marcha cada año con escolares del municipio y de otros municipios del Poniente, y que arranó con el comienzo del curso escolar, con el objetivo de que conozcan la historia de la ciudad, tradiciones y legado cultural que las distintas civilizaciones han ido dejando en Adra a lo largo de los siglos y que aún son visibles gracias al patrimonio histórico y arqueológico que se conserva.

